



Agenda semanal del 30 de abril al 6 de mayo de 2015

COLLADO VILLALBA:

EN LAS CALLES DE COLLADO VILLALBA

Fiestas de San José Obrero

Comienzan las fiestas de San José Obrero en el barrio de El Gorrional con el tradicional chupinazo en la Plaza 1º de Mayo. Contará con actividades destinadas a todos los públicos, actuaciones, conciertos, concursos, maqueta de Mini-Tren para que monten los niños... y para finalizar, los fuegos artificiales. Todas las atracciones de la Feria serán a 1 euro.

Del jueves, 30 de abril, al domingo, 3 de mayo, en el barrio de El Gorrional.

Rastro del Libro Antiguo y de Ocasión

Una propuesta cultural de libros interesantísimos a precios muy reducidos.

Viernes, 1 de mayo, de 10:00 a 22:00 horas, en la calle Real.

Rastro de la Sierra

Vuelve el Rastro de la Sierra con más de 125 puestos, entre los que se encuentran diferentes organizaciones de la localidad y de la Comunidad de Madrid.

En el Rastro tienen cabida artículos de segunda mano, coleccionismo, artesanía o antigüedades: libros, cómics, películas, juegos, ropa, herramientas, cerámica, cristal, fotografía, cuadros, pinturas, muebles, videos, discos, artesanía o bisutería, entre otros.

Sábado, 2 de mayo, de 10:00 a 15:00 horas, en la Plaza del Ayuntamiento y calles aledañas.

III Marcha MTB San José Obrero de Collado Villalba

Abierto el período de inscripciones, **hasta el 30 de abril**, para la III Marcha MTB San José Obrero de Collado Villalba, organizado por el Centro Social San José Obrero y el Ayuntamiento de Collado Villalba. La prueba cubrirá una distancia de 50 kilómetros por el entorno natural de la Sierra del Guadarrama y la Cañada Real

Área de Comunicación



segoviana. Al finalizar, se premiará a todos los participantes con una Gran Barbacoa.

El precio de la inscripción se ha establecido en 20 euros (Se permitirá la inscripción el mismo día de la prueba si no se ha llegado a 200 participantes, por 25 euros) y se puede formalizar a través de Internet en www.mtbsanjose.es

Domingo, 3 de mayo, con salida y llegada en la Plaza 1º de Mayo.

'XTrail Collado Villalba'

Abiertas las inscripciones para la prueba deportiva 'XTrail Collado Villalba' que se celebrará **el día 17 de mayo**.

Estará compuesta por tres disciplinas: duatlón cross de 6, 20 y 30 kilómetros; carrera de montaña de 21 kilómetros; y carrera de mountain bike (BTT) de 30 kilómetros. Todas las pruebas se disputarán de forma simultánea.

El circuito íntegro recorrerá los municipios de Moralarzal, Becerril de la Sierra, Collado Mediano y Alpedrete, con salida y meta en la Ciudad Deportiva de Collado Villalba.

Inscripciones en www.zonaktiva.wix.com/xtrail-villalba y www.deporticket.com

EN LA CARPA LA MALVALOCA

III Feria Emprende y Emplea (Eye 2015)

Un foro anual para el diálogo, la reflexión y la puesta en escena de ideas y proyectos en torno al emprendimiento y el empleo.

Empresas, Universidades e instituciones de referencia en la Comunidad de Madrid, comparten sus experiencias todos los años durante el evento. Un instrumento para conectar empresarios y demandantes de empleo, emprendedores y entidades financieras y expertos en empleo y autoempleo.

Ponencias, jornadas, seminarios y grupos de Networking conviven durante esta jornada en un entorno diseñado para la colaboración, en plena Sierra de Madrid.

Jueves, 30 de abril, de 10:00 a 19:00 horas, en la Finca Malvaloca. A las 8:30 horas se recogerán las acreditaciones y a las 9:00 horas será la Inauguración de la Feria. Más información en el Centro de Iniciativas Municipales, Tel. 91 279 51 51 www.colladovillalba.es

EN LA CASA DE CULTURA

Exposiciones



Museo Lázaro Galdiano

Guía: D^a M^a José Asensio

Jueves, 30 de abril, Salidas: De Alpedrete (Casa de Cultura), 09:45 horas.
De C. Villalba (Parque Eras), 09:55 horas.
De C. Villalba (Casa de Cultura), 10:00 horas.
Regreso: Salida de Madrid a las 13:30 horas aprox.

Información e inscripciones en Volaverunt sara.volaverunt@gmail.com y maite.volaverunt@gmail.com

Photowork “Una mirada sobre la igualdad en el empleo”

Esta exposición muestra las fotografías participantes en el “I Concurso de Fotografía Digital Photowork” organizado por el Plan de Empleo de Cruz Roja Española Comunidad de Madrid e imágenes de Cruz Roja y de empresas que apoyan proyectos de igualdad de oportunidades en el empleo. Se ha dividido la exposición en tres partes, cada una de ellas nos muestra una mirada diferente: la sociedad, la empresa y la Cruz Roja.

Te invitamos a recorrer la exposición y a dejarnos tu mirada, indicándonos en la hoja de votación cuáles son las tres fotografías que más te han gustado. En agradecimiento a tu apoyo a esta iniciativa, participarás en el sorteo de las tazas conmemorativas de la exposición.

Hasta el 30 de abril, en la Sala de Exposiciones de la Casa de Cultura.

Cerámica de Val Rod

Val Rod nos ofrece 20 piezas que materializan el fruto del trabajo realizado en la escuela de cerámica municipal de Collado Villalba durante los años 2011 y 2015. Son obras completamente originales, en barro refractario, que responden a unos criterios de diseño muy elaborados, pero de un formalismo sencillo. Es una obra intemporal, ausente de corrientes figurativas comerciales y clásicas. Una característica definitiva de la obra cerámica de Val Rod la marca la subjetividad de las líneas, concretadas en un diseño moderno que supera ampliamente la propia funcionalidad del volumen.

Del 5 al 28 de mayo, en la Casa de Cultura.

Creando ilusión y color

Cuatro artistas visuales se dan cita con el lema “Creando ilusión y color” en la Sala de Exposiciones de la Biblioteca Miguel Hernández de Collado Villalba. Su trabajo en distintas disciplinas artísticas conjuga y genera una óptica sobre el concepto del



arte actual y, bajo cuatro miradas distintas, nos muestran su mundo de ilusiones y formas: Ana Vivas, Marta Maldonado, Marina Gómez y Rosa Gallego del Peso.

Del 5 al 28 de mayo, en la Biblioteca Municipal Miguel Hernández.

Talleres y monográficos

Continúa abierto el plazo de matrícula para los nuevos cursos de informática que darán comienzo en la Casa de Cultura, entre ellos, Redes Sociales, Word 2007, Power Point, etc.

Además, los ciudadanos disponen de una amplia variedad de actividades agrupadas por temáticas: Labores, Dibujo y pintura; Inglés, Teatro, Cerámica, Fotografía, etc. También monográficos como Ilustración, Doblaje, Decoupage, Bisutería, Ajedrez...

Más información en la Casa de Cultura, teléfono 91 851 29 88.

EN LA ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA Y DANZA

Cursos y talleres para todas las edades

La Escuela Municipal de Música y Danza de Collado Villalba ofrece un amplio número de clases para el curso 2014-2015, para que todos los vecinos, desde los más jóvenes a los más mayores, puedan disfrutar aprendiendo a tocar sus instrumentos favoritos o aprendiendo a bailar sus estilos preferidos.

Agrupaciones musicales y talleres de danza

La Escuela Municipal de Música y Danza pone a disposición de los ciudadanos una gran variedad de cursos, tanto en las agrupaciones musicales: Orquesta, Banda de música, Coros Infantil y juvenil; como en los talleres de danza: Oriental, Pilates, Zumba, Flamenco, etc.

Abierto el plazo de inscripción, para más información sobre precios e inscripciones en escuelademusica@ayto-colladovillalba.org o en la Escuela Municipal de Música y Danza.

EN LAS BIBLIOTECAS MUNICIPALES

En la Sala 24 horas de la Biblioteca Municipal Miguel Hernández.

Jueves, 30 de abril

Grupo de conversación de inglés I: de 09:30 a 11:00 horas, nivel básico.

Área de Comunicación



Sábado, 2 de mayo

Grupo de conversación de inglés: de 11:00 a 12:30 horas, nivel medio/alto.

Grupo de conversación de francés: de 09:30 a 11:00 horas, nivel medio.

Lunes, 4 de mayo

Grupo de conversación de griego moderno de 16:30 a 18:00 horas, nivel básico.

Martes, 5 de mayo

Grupo de conversación de inglés: de 09:30 a 11:00 horas, nivel medio.

La tertulia de tu Biblioteca

Lunes, cada quince días, a las 18:00 horas, en la Sala 24 Horas de la Biblioteca Municipal Miguel Hernández.

Encuentros filosóficos

Aplicación útil de la filosofía a nuestra vida cotidiana. Exposiciones participativas y debate entre los asistentes.

Lunes, cada quince días, de 18:00 a 20:00 horas, en la Sala 24 horas de la Biblioteca Municipal Miguel Hernández.

Club de cine

Si te gusta el cine y hablar de ello, este es tu club. Entrada libre y gratuita hasta completar aforo.

Miércoles, cada quince días, de 18:00 a 19:30 horas, en la Sala 24 horas de la Biblioteca Municipal Miguel Hernández.

Club de Lectura de Autoayuda

Se comentarán libros y textos relacionados con el tema.

Martes, cada quince días, de 18:00 a 20:00 horas en la Sala 24 Horas de la Biblioteca Miguel Hernández. Es necesaria inscripción.

Club de poesía "Carmen Conde"

Te invita a disfrutar de la poesía y a despertar al poeta que llevas dentro, leyendo y comentando a los grandes de ayer y de hoy.

Miércoles, cada quince días, de 18:00 a 19:00 horas, en la Sala 24 Horas de la Biblioteca Municipal Miguel Hernández. Es necesaria inscripción.

Área de Comunicación



Club de lectura literario

Miércoles, cada quince días, de 11:00 a 12:30 horas, en la Sala 24 Horas de la Biblioteca Municipal Miguel Hernández.

Jueves, cada quince días, de 18:00 a 19:30 horas, en la Sala 24 Horas de la Biblioteca Municipal Miguel Hernández.

EN EL CENTRO DE JUVENTUD

Cursos y talleres “Programa enero- junio 2015”

El Área de Juventud e Infancia del Ayuntamiento de Collado Villalba ha presentado para los próximos meses una amplia programación de actividades para todas las edades, en su mayoría gratuitas.

Entre los nuevos talleres ofertados para los jóvenes, destacan el de Introducción al cine, para aprender los fundamentos del Séptimo Arte, y el de Magia. Para los aficionados a la música y el baile, habrá cursos de DJ, de guitarra eléctrica, Combo, Zumba y de Canto Moderno.

La programación dirigida a la infancia se presenta con novedades como Curso de Técnicas de estudio y Preparación a exámenes, cuyo objetivo es que niños de 6 a 12 años afronten eficazmente las tareas y evaluaciones escolares; y el taller Danza en familia, para trabajar el vínculo entre padres e hijos. También destaca Recrearte, un taller de Arte y Ocio en familia, con Títeres, Danza, Teatro y Expresión corporal.

También se ofertarán cursos de Ajedrez para niños con TDAH, de Improvisación teatral, Habilidades sociales y placer escénico; y de Funky hip-hop. Para quienes quieran aprender inglés jugando, English, Art & Fun.

Inscripciones en el Centro de Juventud o en la página web del Ayuntamiento hasta agotar plazas. Desde los 3 años (consultar actividad).

Más información en el Centro de Juventud o a través de www.colladovillalba.es

Recrearte “Taller de arte y ocio en familia”

Espacio de juego en familia a través de títeres, danza, teatro, expresión corporal. Niños de 3 a 12 años con un tutor legal. Organiza Área de Mujer.

Jueves, 30 de abril, de 17:30 a 20:30 horas, en el Centro de Juventud.

Área de Comunicación



Actividades de verano de la Comunidad de Madrid

La Concejalía de Juventud de Collado Villalba tramitará las preinscripciones de las Actividades de Verano que oferta la Comunidad de Madrid.

Para el programa 14/17 Verano, que ofrece actividades para jóvenes de 14 a 17 años, el plazo de preinscripción permanecerá abierto **del 4 al 8 de mayo**. Más información en el Centro de Juventud y en www.madrid.org/inforjuven

XVIII Certamen de Música Joven "Granitorock"

Convocado por la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Collado Villalba, con el fin de promover la expresión musical de los jóvenes.

Un año más los grupos musicales de rock, compuestos por jóvenes de 16 a 35 años, tienen la oportunidad de tocar en el festival Granito Rock.

Bases en <http://www.granitorock.com>. El plazo de presentación será **hasta el 11 de mayo de 2015**.

Parque Warner

Excursión al Parque Warner para jóvenes de 12 a 18 años, y niños de 6 a 11 años. Precio: 21,15 euros.

Sábado, 16 de mayo, en el Parque Warner. Inscripciones en el Centro de Juventud.

Foro de la Infancia

Espacio de opinión y encuentro para niños de 8 a 12 años. Actividad gratuita previa inscripción en www.colladovillalba.es o en el Centro de Juventud.

Viernes, cada quince días, de 17:00 a 18:30 horas, en el Centro de Juventud.

Foro de juventud

Espacio de opinión y encuentro para chavales de 12 a 17 años. Actividad gratuita previa inscripción en www.colladovillalba.es o en el Centro de Juventud.

Viernes, cada quince días, de 17:00 a 18:30 horas, en el Centro de Juventud.

Campamentos y Actividades de verano 2015

Área de Comunicación



Un año más, el Ayuntamiento de Collado Villalba pone a disposición de niños y jóvenes numerosas actividades para este verano.

Inscripciones **del 6 al 20 de mayo**, empadronados, y **del 21 al 29 de mayo**, para no empadronados. Más información en www.colladovillalba.es

EN EL ÁREA DE DESARROLLO LOCAL

Curso “Historia Contemporánea”

Profesor: D. Julián Arranz.

Jueves, 30 de abril, de 18:30 a 20:00 horas (Sesiones III y IV), en la Cantera de Empresas.

Servicio Municipal de Idiomas por el Empleo Curso 2014/2015

La Concejalía de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Collado Villalba presenta la nueva temporada del servicio de Idiomas por el Empleo. La experiencia demuestra que el conocimiento de idiomas mejora notablemente el currículum y es un factor de éxito en la incorporación al mercado de trabajo. En cada convocatoria se ofertarán los niveles establecidos en el marco europeo de referencia (niveles A1, A2, B1, B2, C1 y C2) asignando grupo y turno.

Los objetivos: desarrollar destrezas y habilidades en el idioma inglés, alemán, francés y en aquellos otros idiomas que se consideren de interés de acuerdo con la demanda de los ciudadanos.

Si está interesado en participar en esta iniciativa municipal, puede ponerse en contacto con la Concejalía de Empleo, Formación, Creación de Empresas y Desarrollo Local del Ayuntamiento de Collado Villalba, teléfono 91 279 51 51. infoidiomas@ayto-colladovillalba.org, www.colladovillalba.es

Nuevos Cursos “Programas Profesionales”

Certificados de profesionalidad. Formación – Empleo (Prácticas en Empresa).

Actividades de “Auxiliar de Comercio” y “Operaciones Auxiliar de Revestimientos continuos en construcción”.

Requisitos: Tener entre 16 y 19 años y no haber alcanzado los objetivos de la ESO.

Información e inscripciones en el Centro de Iniciativas Municipales de Collado Villalba, teléfono 91 279 51 51. catalina.martinez@ayto-colladovillalba.org, mirian.sanz@ayto-colladovillalba.org

Área de Comunicación



EN EL ÁREA DE MUJER

Taller de Teatro “El tiempo a Escena”

Taller de teatro donde despertar el dinamismo individual o potenciarlo, reflexionando sobre la propia conducta y la de los demás a partir de los diferentes usos del tiempo entre mujeres y hombres e intercambiando propuestas que favorezcan la convivencia en igualdad.

Impartido por un grupo de teatro en activo. Para mujeres y hombres.

Los lunes, hasta el 25 mayo, a las 19:30 horas, en el Aula de Mujer, del edificio Polifuncional.

Aula de Empleo. “Nuevas Oportunidades”

Se tratarán los siguientes temas: Potenciar en las mujeres el acceso al mercado de trabajo; las mujeres y el empleo; habilidades psico-laborales para afrontar la búsqueda: entrevista de trabajo; elaboración de CV; etc. Con la colaboración de la Fundación FIE y CIM.

Los martes, hasta el 26 mayo, de 10:00 a 12:00 horas, en el Centro de Iniciativas Municipales.

Taller “El Buen Vivir, prevención y tratamiento de la Depresión en mujeres”

Analizar, desde la perspectiva de género, las emociones, los factores que influyen en el estado de ánimo, y aprender estrategias que permitan afrontar de forma activa y eficaz los problemas personales, los pensamientos disfuncionales, con el fin de prevenir estados de ánimo negativos y mejorar la calidad de vida.

Universidad Complutense de Madrid. Master Psicología Clínica.

Los martes, del 28 de abril al 19 mayo, de 11:00 a 12:30 horas, en el Aula de Formación de Mujer del Edificio Polifuncional.

Taller “El Tiempo es nuestro”

Tomando como punto de partida ejemplos de mujeres emprendedoras que han triunfado en diferentes ámbitos a lo largo de la Historia, reflexionaremos sobre las diferencias existentes en la utilización del tiempo en función del sexo. Taller cultural impartido por Úrsula Martí. Para hombres y mujeres.

Los jueves, hasta el 28 de mayo, de 10:30 a 12:00 horas, en el Aula de Formación de Mujer.



Taller “Estrés para mujeres”

Analizar, prevenir y tratar los resultados que, situaciones del entorno estresantes, provocan en la salud de las Mujeres. Universidad Complutense de Madrid. Master Psicología Clínica.

Los lunes, hasta el 18 de mayo, de 10:30 a 12:00 horas, en el Aula de Formación de Mujer.

Taller “Pensar el tiempo”

Taller donde facilitar habilidades para una óptima calidad de vida, cultivar el tiempo personal en beneficio propio y tomar conciencia de cómo lo gestionas. Impartido por Asunción Llanos.

Grupo I

Viernes, hasta el 29 de mayo, de 9:30 a 11:00 horas, en el Aula 1 del Centro Municipal de Mayores.

Grupo II

Martes, hasta el 19 de mayo, de 16:30 a 18:00 horas, en el Aula 1 del Centro Municipal de Mayores.

Asesoría Afectivo-Sexual

Asesoramiento sexológico gratuito y confidencial y atención individual. Impartido por la Universidad de Alcalá.

Los jueves, hasta el 25 de junio, de 10:00 a 12:00 horas, en el Centro Polifuncional.

Gimnasia de Mantenimiento “Multicultural”

Combatir el sedentarismo y mejorar la calidad de vida a través del ejercicio físico, en un espacio donde fomentar las relaciones entre mujeres de distintas nacionalidades del municipio. Colabora Asociación Candelita.

Los jueves, hasta el 4 de junio, de 9:00 a 11:00 horas, en el Aula 1 del Centro Municipal de Mayores.

Taller de Iniciación al Ajedrez para mujeres



Fomentar el deporte femenino a través de una actividad al margen de estereotipos. Aprender a pensar con un método diferente.

Miércoles, hasta el 3 de junio, de 11:00 a 12:30 horas, en el Club Ajedrez 64. Imparte Club Ajedrez 64.

Punto de encuentro de mujeres viajeras

Si te gusta viajar y quieres contactar con mujeres con tus mismas inquietudes, acude al Área de Mujer.

Los miércoles, a las 12:30 horas, reunión del grupo, en el Aula 4 del Centro de Mayores.

EN EL ÁREA DE MAYORES

Clases y actividades en el Centro de Adultos

Las actividades a realizar, en horarios de mañana y tarde son: Taller de ampliación cultural, español para inmigrantes, Taller de vida saludable y Taller de medio ambiente.

EN EL ÁREA DE EDUCACIÓN

Bibliotecas en los colegios

Continúan las Bibliotecas en los CEIP Antonio Machado, Cantos Altos, Cañada Real, Mariano Benlliure, Miguel de Cervantes, Miguel Delibes, Rosa Chacel y Tierno Galván, en **horario de 16:00 a 19:00 horas**.

Actividades extraescolares

A lo largo de todo el curso escolar se desarrollarán las actividades extraescolares en todos los colegios de la localidad organizadas por centros, AMPAS y Ayuntamiento.

Clubes de lectura

Antonio Machado: **martes de 10:00 a 11:30 horas**.
Mariano Benlliure: **miércoles de 9:30 a 11:00 horas**.
Rosa Chacel: **viernes de 10:00 a 11:30 horas**.
Peñalba: **martes de 17:00 a 18:30 horas**.

Área de Comunicación



EN LA ESCUELA OFICIAL DE IDIOMAS

Inglés, francés y alemán

Se abre el período de inscripciones para la Escuela Oficial de Idiomas **hasta el 8 de mayo de 2015, en horario de 15:45 a 19:30 horas**, situada en el IES María Guerrero.

EN LA FUNDACIÓN ANADE

XVII Muestra de Teatro Especial de Madrid 2015

Organizada por la Fundación ANADE en colaboración con los ayuntamientos de Collado Villalba, Becerril de la Sierra, Collado Mediano y Guadarrama. Las compañías proceden de diferentes puntos de España, como Albacete, Valdemoro o Madrid.

En Collado Villalba participarán más de 500 alumnos de diferentes colegios de la localidad, que tendrán la oportunidad de asistir a la siguiente función:

Jueves, 30 de abril, a las 12:00 horas, en el Teatro de Casa de Cultura.

"...clásico, por qué no?". Grupo: Danza Down, Compañía Elías Lafuente. Espectáculo con una línea clara de ejecución donde los bailarines desarrollan la coreografía bajo los parámetros de la danza académica con diferentes variaciones de ballets clásicos famosos.

EN EL CONSORCIO REGIONAL DE TRANSPORTES

Tarjeta Transporte Público Infantil

Desde el 1 de marzo y gracias a la creación de la nueva Tarjeta Transporte Público Infantil los niños de 4, 5 y 6 años, también podrán disfrutar del nuevo soporte y viajar por toda la Comunidad de Madrid totalmente gratis. Hasta ahora la gratitud en el transporte público alcanzaba hasta los 3 años.

A partir de marzo los niños que adquieran la nueva Tarjeta Infantil podrán viajar sin coste alguno hasta el día en que cumplan 7 años. Los viajes serán ilimitados durante este periodo y tendrán acceso a todos los servicios de transporte público de la Comunidad de Madrid.



Las familias podrán rellenar una solicitud online en la página web www.tarjetatransportepublico.es o bien acudir a uno de los estancos o puntos de venta autorizados. En ambos casos, los usuarios recibirán la tarjeta en su domicilio. La información detallada sobre la nueva Tarjeta de Transporte Público Infantil esta en <http://www.crtm.es/otras-tarjetas>

DIRECCIONES, HORARIOS Y TELÉFONOS

Biblioteca Miguel Hernández

Calle Batalla de Bailén, 13

Teléfono: 91 849 84 64

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 21:00 horas y sábados de 9:00 a 14:30 horas

Biblioteca Sancho Panza

Calle Espinarejo, 2.

Teléfono: 91 849 84 84

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 21:00 horas y sábados de 9:00 a 14:00 horas

Casa de Cultura

Avda. Juan Carlos I, nº 12-B

Teléfono: 91 851 29 88

Club Unión Basket Villalba

Polideportivo Enrique Blas

Calle Ferial S/N

Teléfono: 91 850 53 11 / 91 850 53 61

Polideportivo Municipal Enrique Blas

Calle ferial S/N

Teléfono: 91 850 53 11 / 91 850 53 61

Concejalía de Deportes

Piscina municipal C/ Las Águedas, 6

Teléfono 91 849 87 15

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas

Centro de Juventud

C/ Rincón de las Eras, 10

Teléfono: 91851 24 94

Lunes a viernes de 10:00 a 14:00 y de 16:30 a 21:00 horas. Sábados de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas.

Concejalía de Mujer y Cooperación al Desarrollo

Edificio Polifuncional.

Plaza Príncipe de España s/n. 1ª Planta

Teléfono: 91 851 97 45

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas

Concejalía de Educación

Centro Cultural Peñalba

Avda. Doctor José María Poveda s/n

Teléfono: 91 851 56 50

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas.

Centro de Iniciativas Municipales

Área de Comunicación

Plaza de la Constitución, 1
28400 Collado Villalba - Madrid
91 856 28 96 prensa@ayto-colladovillalba.org

www.colladovillalba.es



COLLADOVILLALBA
AYUNTAMIENTO

Prensa Ayto. Collado Villalba

C/ Rincón de las Eras Nº 10

Teléfono: 91 279 51 51

Cantera de Empresas

C/ Anastasio Nieto, 11.

Parque empresarial P-5

Teléfono: 91 851 58 89

Escuela Municipal de Música y Danza

C/ Juan XXIII, 15

Teléfono: 91 851 13 31

Área de Comunicación

Plaza de la Constitución, 1
28400 Collado Villalba - Madrid
91 856 28 96 premsa@ayto-colladovillalba.org

www.colladovillalba.es